

# 塩川中学校 CS だより

塩川中学校

学校運営協議会

2022. 2. 28 (月) No.3

学校運営協議会を設置している学校を CS (コミュニティ・スクール) と言います。



## 第3回学校運営協議会を開催しました。

令和3年12月24日(金)に塩川中学校第3回学校運営協議会を開催しました。冬休みに入ってから開催したことにより、本校職員も参加できたため、合計19名による協議会となりました。今回の協議会では、まず、2学期末に実施した学校評価アンケートの結果についてご報告しました。そこでは、「ゲーム、スマ

ホの終了時刻を守っている」という項目が、保護者・生徒ともに低いこと、「先生は生徒の話をよく聞き、ていねいに対応してくれる」という項目で、生徒は比較的評価がよく、保護者からの評価は比較的悪い<sup>か</sup>ため、乖離<sup>かいり</sup>があるとの指摘を受けました。スマホのルールについては、ご家庭でしっかり守らせていただきたいことでもあります。次年度は生徒自身によるルールづくりにも取り組ませたいと思っています。生徒からの相談に対

しては生徒一人一人に真摯に対応し、保護者の皆様にも理解を得られるよう努めさせたいと協議会委員の皆様へお話ししました。次に、協議会委員の方々から意見をいただく熟議(じゅくぎ)を行

(裏面をご覧ください)

いました。今回の熟議のテーマは「最近の塩川中生の様子から塩川中生に望むこと」と設定し、3班に分かれそれぞれのお立場で意見を出していただきました。白

熱した話し合いのあと、それぞれの班で出された意見を模造紙にまとめ、班ごとの発表を行い、意見交流を行いました。提案された意見を下に記しましたが、今後、

次年度の学校経営ビジョンにもできるだけ反映させていきたいと思っています。



- 志を高く、目標を持って、取り組んでほしい
- 思いやりのある人間になってほしい
- 地域に貢献する生徒になってほしい
- 地域から多くのことを学んでほしい
- 挨拶をもっと元気にしてほしい
- 地域清掃に取り組んでほしい
- 家庭学習の習慣を身につけてほしい
- たくさん読書をしてほしい
- 部活動に一生懸命取り組んでほしい
- 生活習慣をしっかりしてほしい
- いじめをしないでほしい

本校では、テニス部、バスケットボール部、バドミントン部において、教員以外の方（外部コーチ）にも部活動の指導をお願いしているところですが、現在、文部科学省から将来的には、休日の部活動を段階的に地域へ移行することを検討するということが示されているところです。どのような形になるかはまだまだ不透明な部分がありますが、今後より一層地域の方々のご協力をいただきたいと思います。その際は、どうぞよろしくお願いいたします。